

## ABSTRAK

**Deva Ainun Nissa. 2018. “Persepsi Siswa tentang Hubungan dengan Lawan Jenis serta Implikasinya dalam Pelayanan Bimbingan dan Konseling”. Skripsi. Jurusan Bimbingan dan Konseling Fakultas Ilmu Pendidikan. Universitas Negeri Padang.**

Penelitian ini dilatar belakangi banyaknya siswa yang menunjukkan perilaku menjalin hubungan dengan lawan jenis secara terang-terangan atau berpacaran seperti berdua-duaan di lingkungan sekolah saat sekolah sudah sepi, dan adanya siswa yang menganggap perilaku berpegangan tangan serta berciuman merupakan hal yang biasa di kalangan remaja. Hubungan dengan lawan jenis disini adalah segala tingkah laku yang didorong oleh hasrat seksual. Bentuk perilaku ini bermacam-macam mulai dari perasaan tertarik sampai tingkah laku berkencan, saling merayu dan bermesraan. Penelitian ini bertujuan untuk mendeskripsikan: (1) persepsi siswa tentang hubungan dengan lawan jenis dalam bentuk ketertarikan, (2) persepsi siswa tentang hubungan dengan lawan jenis dalam bentuk tingkah laku berkencan, (3) persepsi siswa tentang menjalin hubungan dengan lawan jenis dalam bentuk tingkah laku saling merayu, (4) persepsi siswa tentang menjalin hubungan dengan lawan jenis dalam bentuk bermesraan.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif dengan metode deskriptif. Populasi dalam penelitian ini 571 siswa SMP Negeri 22 Padang yang terdaftar pada tahun pelajaran 2017/2018 dan sampel sebanyak 85 siswa yang dipilih dengan *Random Sampling*. Instrumen yang digunakan ialah angket tentang persepsi siswa tentang hubungan dengan lawan jenis menggunakan skala *Likert*. Instrumen diujicobakan kepada responden sebanyak 30 orang. Uji validitas dilakukan dengan bantuan program *SPSS for window 20.00* Data dianalisis dengan teknik statistik deskriptif.

Hasil penelitian ini menunjukkan secara umum bahwa: (1) persepsi siswa tentang hubungan dengan lawan jenis dalam bentuk ketertarikan berada pada kategori baik, (2) persepsi siswa tentang hubungan dengan lawan jenis dalam bentuk berkencan berada pada kategori baik, (3) persepsi siswa tentang hubungan dengan lawan jenis dalam bentuk saling merayu berada pada kategori baik, (4) persepsi siswa tentang hubungan dengan lawan jenis dalam bentuk bermesraan berada pada kategori baik. Implikasi hasil penelitian tersebut dapat dijadikan sebagai analisis kebutuhan siswa untuk program pelayanan BK di SMP Negeri 22 Padang.

**Kata Kunci : Persepsi, Hubungan dengan lawan jenis.**